

ファースト・ペンギン通信



2023年5月20日（土）校外学習①が実施されました。日本の伝統文化に親しむことを目的にしています。

朝、本川越駅前に集合し、出発式が行われ、本日のミッションカードがロイロで配られました。

5/20ミッション！

江戸城、川越城を築城した「文武両道」の武将、**太田道灌（おおたどうかん）**と一緒に（班メンバー全員）記念写真を撮る！

一番早く達成した班の作品です。
↓市役所前の像と



ほとんどの班がここでミッションを達成しましたが、変わり種は次の班です。



↑市立博物館の像と一緒に

土曜日でしたが、午前中はどのお店も空いていて、食べ歩きの食材を手に入れることも比較的簡単でした。

熊野神社で、数多くのおみくじや輪投げの運勢占い、氷川神社では鯛みくじや絵馬のトンネルを楽しみました。

そして、再集合場所の喜多院では、江戸城の遺構を見た

り、記念写真を撮って無事に校外学習①が終了しました。

5月22日（月）には、振り返り会を開き、各班からプレゼンテーションをしてもらいました。

この様子の動画はBLENDで配信されるURLをクリックしてご覧ください。

今回は各班が「探究テーマ」を事前に決めて現地に入りました。

○なぜ、川越と呼ばれるのか
○なぜ、川越は小江戸と呼ばれるのか

○なぜ、観光客が集まるのか
○なぜ、川越はこのような街になったのか
○なぜ、川越に神社やお寺がたくさんあるのだろうか

○なぜ、喜多院はすごいのか
等々、これらの疑問に、仮説を立てて現地探究活動を行った班もありました。

発表当日、ワークシートを配布して、自分たちの発表をより分かりやすくする取り組みもしてくれました。



参力者の感想

○自分たちで考えて行動することができたし、来ていた外国人観光客とも楽しく喋ることができたので、日々の授業が役に立ったと実感できました。

○神社でお参りしているときに管理されている方が来て、拝殿、幣殿に入らしてくれました。奇跡的にすごく貴重な経験が出来たので嬉しかったです。

○歴史に深く浸され、自分の知らない新たな世界を知ることができました。以前に行ったときより街の歴史を学ぶことができたので、とても楽しく、歴史を味わえる校外学習でした。

○現地の人にインタビューして、しっかりテーマにそった活動ができたと思う。

○いろんなお店の人とコミュニケーションがとれて楽しかった。マナーも守れたり、思い出を増やすことができました。

○ミッションがあったので、とても楽しかったです。

○最初調べた時は、神社しかないと思っていたけど、実際にやってみたら食べ歩きのお店や、お土産屋さんがいっぱいあって、とても楽しめました。

○チームワークを生かして明るく元気に行動することができました。何度も道に迷いましたが、地元の方々に助けられ集合地に到着できました。仲も深められて良かったです。

○お寺に行った時、おじさんがお寺にまつわる話をしてくれました。川越にたくさんお寺があることや昔にあった徳川家康の話とかたくさんしてくれました。とても面白かったです。



イラスト:3年箭内桃丈さん